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元生徒が１名となった事をきっかけに平成２年度からス
タートした美利河山村留学では、これまで全国各地から

のべ169名の山村留学生が美利河小学校で過ごしました。その
山村留学が今年度で20周年の節目を迎えたことから、８月８
日に美利河小学校にて記念式典が行われました。
典は美利河山村留学20周年記念協賛会（丸山良祐会長）に
よって執り行われ、元留学生や当時の職員、地元の里親な

ど約140名が参加し、久
々の再会を喜んでおり
ました。元留学生代表の

スピーチでは第５期生の横本佳津栄さんが「卒業生が一同に集まれる
機会を作っていただきありがとうございます。美利河では面白いこと
だらけの毎日でした。」と当時の思い出などを語り、在校児童による喜
びの言葉では、今まで支えてくれた里親や先生方への感謝が述べられ

ました。
念式典終了後にはクアプラザピリカにて祝賀会が行わ
れ、当日参加した元留学生一人ひとりから当時の思い出

とご自身の近況の報告をするテーブルスピーチや、当時を振
り返ったスライドショーの上映などが行われ、会場は当時を
懐かしむ方々の暖かい空気に包まれておりました。
　また、20周年を記念して、記念誌「ふるさと美利河」が作製さ
れ、式典参加者や関係者に配布されました。
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７
大
陸
最
高
峰
単
独
・
無
酸
素
登

頂
の
最
後
と
な
る
エ
ベ
レ
ス
ト
登
頂

を
前
に
、今
金
町
に
帰
省
し
た
栗
城

史
多
さ
ん
へ
向
け
て
激
励
・
壮
行
会

が
８
月　

日
、老
人
福
祉
セ
ン
タ
ー

10

で
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

壮
行
会
に
は
同
級
生
や
知
人
な

ど
、町
内
外
か
ら
約　

名
が
出
席
、そ

50

れ
ぞ
れ
が
栗
城
さ
ん
に
「
が
ん
ば
れ

！
」「
無
事
に
帰
っ
て
こ
い
！
」な
ど

と
熱
い
エ
ー
ル
を
贈
っ
て
お
り
ま
し

た
。エ
ー
ル
を
受
け
た
栗
城
さ
ん
は

「
今
金
に
帰
っ
て
来
ら
れ
る
こ
と
が

重
要
で
、登
頂
の
前
後
に
１
日
で
も

必
ず
帰
っ
て
き
て
い
る
。今
回
も
無

事
に
帰
っ
て
き
て
、み
な
さ
ん
に
良

い
報
告
を
し
た
い
」と
意
欲
を
燃
や

し
て
お
り
ま
し
た
。

　

栗
城
さ
ん
は
８
月　

日
に
エ
ベ
レ

16

ス
ト
へ
向
け
て
日
本
を
旅
立
ち
、現

地
で
の
調
整
を
重
ね
た
後
、９
月　
28

日
頃
に
登
頂
を
予

定
し
て
い
る
と
の

こ
と
で
す
。今
回
の

登
頂
の
様
子
は
イ

ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
上

で
生
中
継
さ
れ
る

模
様
で
、栗
城
さ
ん

は
「
登
頂
の
様
子
を

生
で
見
ら
れ
る
の

で
、是
非
ご
覧
頂
き

た
い
」と
話
し
て
お

り
ま
し
た
。
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